



Mesa Directiva emite pronunciamiento por el Aniversario Luctuoso de Jesús González Ortega

El mismo fue emitido por la diputada Noemí Berenice Luna Ayala (PAN)

Boletín No.3828

Mesa Directiva emite pronunciamiento por el Aniversario Luctuoso de Jesús González Ortega

- El mismo fue emitido por la diputada Noemí Berenice Luna Ayala (PAN)

En sesión semipresencial, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, a través de la diputada Noemí Berenice Luna Ayala (PAN), emitió un pronunciamiento con motivo del Aniversario Luctuoso de Jesús González Ortega, en el apartado de efemérides.

Luna Ayala indicó que Jesús González Ortega fue uno de los liberales más destacados de la generación juarista; nacido en Zacatecas, el 19 de febrero de 1822; hizo sus estudios en su estado natal y después en Guadalajara, en donde cursó la carrera de Derecho, la cual no pudo concluir.

Relató que, al estallar la revolución de Ayutla, en 1855, participó en las filas liberales; fue diputado local y constituyente en el Congreso de 1856-1857; pasó del activismo periodístico y político a la acción militar en la Guerra de Reforma.

El abogado, periodista y novel militar, dijo, contendió en las elecciones de 1861 con Benito Juárez por la presidencia de la República, en donde triunfa el representante de Guelatao.

González Ortega añadió resulta electo presidente de la Suprema Corte de Justicia, cargo del que toma protesta el 20 de agosto de 1861; participó en el Ejército de Oriente bajo el mando del general Ignacio Zaragoza.

La diputada Luna Ayala mencionó que después fue nombrado jefe de dicho ejército, con la encomienda de defender la independencia nacional frente al ejército francés en la ciudad de Puebla.

En su trayectoria política, argumentó, tuvo diferencias con los hermanos Lerdo de Tejada y con el propio Juárez, pero nunca antepuso su interés personal frente a la causa de la lucha por la soberanía y la defensa de la patria.

Añadió que su muerte fue el 28 de febrero de 1881. “Honrar el nombre y memoria de Jesús González Ortega es recordar los valores políticos más nobles que caracterizaron a hombres que pusieron su inteligencia, su corazón y su vida para salvar



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

03/03/2023

LEGISLATIVO

al país en uno de sus momentos más aciagos; las generaciones presentes y futuras de mexicanas y mexicanos guardamos gratitud eterna a los liberales zacatecano que acudieron con valor al llamado de la patria, cuando la causa de su libertad se los demandaba”.

